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Redragagem do Rio Tubarão é discutida na
Plenária Regional Sul da FACISC

Na reunião, que contou com a presença de entidades políticas e
empresariais, a diretoria do comitê do Rio Tubarão apresentou o
tema, entre outras prioridades de melhorias para a bacia

O Comitê está na busca incessante de apoio dos setores
econômico e político para viabilizar a execução do
projeto de redragagem do rio, buscando minimizar o
risco de impactos em eventuais cheias, no futuro. Além
desse pleito, também houve a solicitação de contratação
de um diagnóstico da situação atual e indicação de
alternativas de melhorias do Rio Capivari e Complexo
Lagunar. 

abr/23

Clique nos ícones e
acompanhe nossas redes!

A redragagem do Rio Tubarão foi discutida durante a
Plenária Regional Sul da Federação das Associações
Empresariais de Santa Catarina (FACISC), em Gravatal, neste
mês de abril. A demanda foi apresentada pela diretoria do
Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Tubarão, Complexo
Lagunar e Bacias Contíguas, como uma das principais
bandeiras para a região.

Ter um momento para o Comitê entre as pautas
da reunião foi extremamente importante, pois
todos os municípios e a população podem fazer
muito mais em benefício da nossa bacia
hidrográfica. A água é um bem primordial e
essencial para todos nós, por isso não medimos
esforços para que ações como essas saiam do
papel e tragam ainda mais benefícios para a
sociedade. Contar com o apoio da FACISC nessa
batalha tem sido muito importante. 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica
do Rio Tubarão, Complexo Lagunar e Bacias
Contíguas, Woimer José Back

Leia a matéria completa aqui.

Câmara Técnica de Educação Ambiental e Comunicação retoma trabalhos no Comitê
Tubarão e Complexo Lagunar

Em reunião, grupo iniciou planejamento de atividades a serem realizadas ao longo deste ano

A Câmara Técnica de Educação Ambiental e Comunicação
do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Tubarão, Complexo
Lagunar e Bacias Contíguas retomou seus trabalhos a
partir de uma reunião realizada no dia 11 de abril. No
encontro, o grupo realizou o planejamento de inúmeras
atividades a serem realizadas no decorrer de 2023, visando
difundir cada vez mais para a população da bacia assuntos
relacionados à preservação do meio ambiente, com ênfase
nos recursos hídricos.

Durante a reunião, foi tratada a participação da Câmara
Técnica em importantes ações, como a Semana da Bacia
do Rio Tubarão e Complexo Lagunar, a Feira Ambiental
no Parque Diamante + Energia e a possibilidade de dar
apoio à Semana do Meio Ambiente. Da mesma forma,
foram prospectadas atividades em parceria com outras
Câmaras Técnicas, com o próprio Comitê e com o Grupo
de Trabalho de Educação Ambiental da Região
Hidrográfica 09 (RH09), onde está situada.

Leia a matéria completa aqui.
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